4 Piéces
121 m2
Réf. 2351-C304-4605325
1 350 000 €

I'Alpe-d'Huez

Appartement a vendre (38750)
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Localisé au cceur de la station la plus ensoleillée des Alpes francaises,
dans le quartier de la Vieil Alpe plus précisément. C'est proche de
I'entrée du superbe domaine skiable et de toutes les commodités de la
station que vous retrouvez notre programme : Les Fermes de I'Alpe.
L'Alpe d'Huez vit toute I'année, autant en saison hivernale qu'estivale
grace a ses nombreuses activités sportives, festives et culturelles.Les
fermes de ['Alpe vous présente une architecture gardant I'ADN
montagnard afin de parfaitement s'implanter dans la station, une fois a

I'intérieur on retrouve une atmosphere ...

Located in the heart of the sunniest resort in the French Alps, in the Vieil Alpe
district to be precise. It is close to the entrance of the superb ski area and to all the
resort's amenities that you will find our programme : Les Fermes de I'Alpe. L'Alpe
d'Huez is a year-round resort, both in winter and summer thanks to its many

sporting, festive and cultural activities.Cimalpes presents you an architecture

keeping the mountain DNA in order to perfectly fit into the resort. Once inside you

will find a cosy-chic atmosphere with the presence of local materials such as wood

and stone. Very ...

CIMALPES
519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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